

5月24日 土

武者絵のように
元気に育って



「初凧」の起源は江戸時代。今年は過去最高の125枚が作られました。

伝統の田原凧まつり。トヨタ自動車(株)厚生センターで行われた初凧祈願祭には多くの家族が参加し、鮮やかな祝い凧を揚げ、子の健やかな成長を祈りました。また、6月1日(日)には、市指定無形文化財のけんか凧合戦が、はなのき広場周辺で催されました。

6月10日 火

世界を舞台に
限界への挑戦



大会での健闘を誓い、鈴木市長と握手する小笠原選手(右)。

田原市出身で、マウンテンバイクのライダーとして活躍中の小笠原崇裕選手が、世界選手権(イタリア・6月17日〜22日)の日本代表に選ばれたことを、鈴木克幸田原市長に報告しました。選手権の出場は2001年に続き2回目となります。

5月21日 水

決めるスマッシュ
全国の舞台で



鈴木市長から激励を受ける吉田さん(右)と伊藤さん(左)。

愛知県高等学校総合体育大会ソフトテニス競技で5位に入賞し、7月28日から開催される全国高等学校総合体育大会(インターハイ)への出場を決めた、渥美農業高等学校3年の吉田栄介さん・伊藤伸幸さんが、鈴木克幸田原市長を訪問しました。